



Capsule internationale!

Le saviez-vous?

Le programme d'éducation internationale est avant tout une philosophie éducative qui consiste à s'engager dans la voie d'un **questionnement structuré** comme étant le moyen idéal d'apprendre. Il vise un **développement intégral** de l'élève, de ses capacités de recherche et de découverte autant en classe que dans sa vie de tous les jours. Par ses expériences et ses recherches, les élèves réalisent que ce qu'ils apprennent à l'école est transférable dans leur vie à l'extérieur de l'école.

Bonne journée!

Prochaine capsule : Les qualités du profil de l'apprenant